



Note de communication interne :

➤ Cette note peut évoluer dans sa forme et dans son contenu en fonction des remarques des uns et des autres.

L'élan associatif face aux limites des dispositifs

Par Pierre MUSSET, Directeur généra

Chères et chers collègues,

À l'occasion des 40 ans de l'Association, nous avons pris en 2022 des engagements forts : innover, nous adapter et rester en prise directe avec les enjeux sociétaux. C'est dans cet esprit que nous avons instauré une journée annuelle dédiée à nos adhérents. La prochaine aura lieu le samedi 20 septembre 2025.

En parallèle, nous continuerons à célébrer cette date anniversaire entre salariés et dans un format différent mais avec une ambition commune : faire vivre nos valeurs associatives et réfléchir ensemble à des réponses concrètes aux défis actuels.

Ces deux temps sont complémentaires :

- D'un côté, la gouvernance associative, porteuse de vision et des orientations,
- De l'autre, les acteurs de terrain qu'ils soient professionnels ou bénévoles qui traduisent cette vision par des actions concrètes.

Les adhérents moins contraints par les dispositifs réglementaires disposent d'une liberté d'action précieuse notamment en période de crise. Par crise nous entendons l'aggravation des situations de précarité, l'isolement croissant de certaines

personnes et les difficultés des dispositifs publics à répondre de manière rapide et adaptée à ces besoins. C'est dans ce contexte que la liberté associative retrouve tout son sens. Cette liberté permet d'expérimenter, d'initier des actions là où les dispositifs tardent à répondre. Et c'est précisément dans ces interstices que l'esprit associatif prend tout son sens.

Rappelons-nous : lors de sa création une association agit sans moyens. Elle se construit sur l'engagement, l'initiative et la solidarité. Ce n'est qu'ensuite que les moyens viennent soutenir l'action. C'est en avançant qu'elle trace son chemin.

Aujourd'hui encore cet élan est essentiel pour porter la voix des plus fragiles et inventer des solutions nouvelles.

Espérons que cette journée débouchera sur un plan d'action partagé, renforçant le lien entre l'associatif et l'opératif, pour mieux répondre aux besoins de celles et ceux qui comptent sur nous.

Bel été à toutes et à tous

PÔLE HÉBERGEMENT LOGEMENT

HÉBERGEMENT

Outre le beau barbecue de juillet, nos résidents ont profité de plusieurs animations dont le Karaoké



Adoptez l'éco-attitude

N'imprimez ce document
que si cela est nécessaire !